



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

28/02/2017

ALPINE RÉVÈLE LES PREMIÈRES IMAGES DE SA NOUVELLE VOITURE DE SÉRIE : LA NOUVELLE A110

Alpine révèle aujourd’hui les premières images de son nouveau coupé sport deux places qui sera présenté pour la première fois au Salon Automobile International de Genève.

Son nom, A110, reflète les principes intemporels de compacité, de légèreté et d’agilité qui ont fait le succès de la “Berlinette”.

L’A110 est dotée d’une plateforme et d’une carrosserie en aluminium pour un gain de poids optimal au service de l’agilité. Les spécifications de l’A110 seront annoncées au cours de la conférence de presse Alpine au Salon Automobile International de Genève :

Quand : le 7 mars à 13:15

Où : Salon International Automobile de Genève, hall 4

**Qui : Michael Van der Sande, Directeur Général Alpine
David Twohig, Ingénieur en chef Alpine**